

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



12.09.2023

Wartehäuschen und elektronische Abfahrtsanzeigen an der Tramlinie 25 zeitnah installieren.

Im Zuge der Sanierung der Trambahngleise der Linie 25 im südlichen Bereich wurden auch die Wartebereiche erneuert. Hierfür wurden die Wartehäuschen und die elektronischen Abfahrtsanzeigen entfernt.

Trotz Fertigstellung der Gleisbauarbeiten wurden die Wartehäuschen bisweilen nicht wieder angebracht. Bürgerinnen und Bürger sind irritiert, ob diese überhaupt wieder aufgestellt werden.

Die MVG möge die Bürger nicht im "Regen stehen" lassen und die Wartehäuschen und die elektronischen Anzeigen unverzüglich wieder installieren.

Begründung

Die Umbauarbeiten an den Tramgleisen, sowie an den Haltestellen scheinen abgeschlossen zu sein.

Bürgerinnen und Bürger fragen sich zunehmend, warum die Wartehäuschen und die elektronischen Abfahrtsanzeigen weiterhin fehlen; beispielsweise an der Haltestelle Mentschwaige.

Ein längeres Abwarten mit der Wiederinstallation ist nicht hinnehmbar. Die Häuschen bieten gerade bei schlechtem Wetter Schutz. Sofern man Bürgerinnen und Bürger vom Umstieg auf den ÖPNV überzeugen möchte, sollte man diese nicht im Regen stehen lassen.

Andreas Babor
Stadtrat